

議会傍聴アンケート 報告書 NO.1

※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、一部、加筆修正をしております。

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。

1. 議会傍聴でのご意見

3月3日(火)のアンケート

NO	ご意見・ご提言	ご回答
1	横文字が分かりにくい	なるべく皆さまにわかりやすい表現に努めてまいります。
2	初めて傍聴しましたが、深いところが理解できなかった。	わかりやすく、少しでも興味を持っていただけるような、議会運営に努めてまいります。
3	文化会館の今後について、広報紙 etc により決定?のような感じを受けました。今までの使用状況の一日平均を基本に考えているようだが、矢板文化発展を考えたら、もう少し市民の考えを聞いてよいものを作って行きましょうではありませんか。	ご意見ありがとうございます。
4	(とちぎフットボールセンター敷地内に文化会館機能を有する施設を設置する場合の) 駐車場の件について、高齢者が多くなっているの、歩く、交通機関を利用するとありますが、市長が声を大きくして若者が住める安全な街ならば、人口も多くなることを信じて、車は増えるものと思いますが…?	なるべく多くの皆様の声をお聞きする機会を設けて、提案できるよう努めてまいります。
5	市民（特に青少年）の意見・発言コーナーのようなものをコラムとして載せるのは良いかも知れません。	意見交換会や高校生との意見交換会を数多く掲載出来るよう、交流を図ってまいります。 また、議会だよりの裏表紙には、「高校生のみなさんからの手紙」というコーナーを設けています。ぜひご一読ください。

議会傍聴アンケート 報告書 NO.2

※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、一部、加筆修正をしております。

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。

1. 議会傍聴でのご意見

3月4日(水)のアンケート

NO	ご意見・ご提言	ご回答
1	質問要旨の改善がされたことは良かったです。 なお、実際の質問は、要旨からずれているものが聞かれた。	ご意見ありがとうございます。 議員一同努力してまいります。
2	質問事項は具体的に記入されると良いです。	ご意見ありがとうございます。 ご意見を参考にさせていただきます。
3	議会だよりが良くまとまって作成されている。	ありがとうございます。皆にわかりやすく気軽に手に取っていただけるような議会だよりを作ってまいります。
4	写真撮影は禁止と張り紙があるが、撮影されている方がいたが、記者？は OK なのか？	原則、議場での撮影は禁止となっております。 ただし、報道機関等からの撮影許可の申請があった場合など、例外的に議長が撮影を許可しています。 今定例会についても、報道機関等に対する撮影の許可を出していましたので、ご了承ください。 また、議会としても、議会の様子を録画撮影しております。その録画は、YouTube で配信も行っておりますので、ぜひご覧ください。
5	議場内はマスク着用ではなかったのでは...	傍聴いただきました皆さまには、マスク着用等のご協力をいただき、ありがとうございました。 議事運営に関して聞き取りにくいのではないかと懸念があったた

		め、今回は一部マスクを外しての議事進行とさせていただきました。
6	市長のトップセールスの在り方…？	ご意見ありがとうございます。 執行部にお伝えいたします。
7	来年度の予算に対する質問がないのは…	予算については、委員会（予算審査特別委員会）に付託し慎重に審査されます。質疑などは委員会の場で行われていますので、ご了承ください。

1. 議会傍聴でのご意見

3月19日(木)のアンケート

NO	ご意見・ご提言	ご回答
1	議会だよりの月の行事・日程等がわかりにくい。	
2	今年度分の傍聴者アンケートの内容などが一切表に出ていない。廊下に掲示されないのはどうしてでしょうか。	ご意見ありがとうございます。今後の検討課題とさせていただきます。
3	用途地区に指定されている所にかけている都市計画税が、8月の全協で、誤って用途地区となっていない所が明らかにされ、5年分に逆戻り利子をつけて返却される説明はあったが、長年にわたり、用途地区でありながら都市計画税が課せられていない所が結構あるが、どうなっているのか。不公平・不透明。	ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えいたします。
4	議員のレベルに問題有り。	
5	市民に嘘をついていいのか。恥を知って欲しい。なぜ録音を削除するのか。誰の指示なのか。	ご意見ありがとうございます。
6	この質問は何なの？というのがあった。時間の無駄。	

令和2年5月8日

以上のとおり、報告いたします。

矢板市議会議長 石井 侑 男